

POLITIQUE

LES CRITIQUES DE L'UN

L'Union nationale (UN), par la voix de son commissaire national au Budget, Jean Gaspard Ntoutoume Ayi, a condamné le week-end écoulé le collectif budgétaire et les récentes mesures d'austérité, qualifiant celles-ci "d'iniques, antiéconomiques, antisociales et sans lendemain".

Page 3

FAIT DIVERS

BAGARRE AUTOUR D'UN HÉRITAGE

En morcelant le vaste domaine légué par son père et en proposant à la vente plusieurs parcelles, l'aîné d'une famille de Mandji a provoqué de vives tensions entre ses membres, au point pour ceux-ci d'en venir aux mains et de porter le litige devant le tribunal de Mouila.

Page 8

JUSTICE

WADA : "UNE DÉTENTION ILLÉGALE"

Les avocats de Blaise Wada ont dénoncé samedi, devant la presse, la "détention illégale" de leur client. Motif : il n'existerait aucun acte matériel confirmant sa condamnation à 20 ans de réclusion. Du coup, la Cour de Cassation ne peut statuer sur le pourvoi formé par les conseils de M. Wada.

Pour moi quoi...

L'autre jour on apprenait encore que Libreville serait la 3e ville d'Afrique la plus chère après Luanda et Brazzaville. Ça, ça se savait depuis kala-kala.

Et dire que ce ne sont pas les initiatives des pouvoirs publics de lutter contre la vie chère chez nous qui manquent. Malgré la situation économique caillou l'Etat débloque beaucoup d'argent pour stabiliser les prix. Seulement, dans le document il est précisé que c'est la bouffe étrangère notamment des produits importés de France, Etats-Unis, Grande-Bretagne, Allemagne qui sont hors de prix. Donc, c'est au consommateur de choisir ce qu'il préfère bouffer. Entre le camembert, l'escalope de veau de France, la crèmerie de Suisse, et la banane, l'oseille, le gombo ou "les embaumés". Voilà le problème...

On crie, le Gabon est cher, le Gabon est cher. Faites donc un tour à Mont-Bouët ou Nkembo et vous verrez si nos produits locaux sont hors de prix. C'est vrai qu'on ne peut les comparer à ceux pratiqués dans certains pays frères, mais on peut encore bouffer à moindre coût et en qualité. Il n'y a que ceux qui n'ont jamais voyagé, qui ne savent pas comment la vie est dure chez les autres pour se plaindre. D'ailleurs beaucoup d'Africains installés au Gabon reconnaissent qu'avec une petite feuille (1 000 balles) la famille des mapanes peut se taper un bon bouillon de sardines avec tous les ingrédients accompagné du bon manioc d'Agnizock.

Au fait, cette étude tient-elle compte des en-bas des en-bas ? Eh oui ! Voilà encore comment est menée leur fameuse enquête. Il fallait la comprendre quoi...

... Makaya

SPORTS

MONDIAL-2018 : LE DERNIER CARRÉ

L'Angleterre, victorieuse (2-0) de la Suède et la Croatie, qui a écarté la Russie (4 tab à 3 ; 2-2 à l'issue de la prolongation) ont rejoint la France et la Belgique en demi-finales du Mondial en Russie. Les deux affiches se disputeront demain (France-Belgique) et mercredi (Angleterre-Croatie).

Page 11

SPORTS

LES U20 SONT PRÊTS



La sélection nationale de football des moins 20 ans a bien préparé la première manche de sa double confrontation contre le Burkina Faso le week-end prochain, en dominant (1-0) chez lui son homologue du Bénin, qu'elle avait déjà battue 3-2 une semaine auparavant au prix d'un beau retournement de situation.

Page 11

ETRANGER

Chemin de fer : des trains venus de Chine

Page 5

SOCIÉTÉ

Centres d'hémodialyse : le beau geste du Maroc

Page 7

SOCIÉTÉ

Journée citoyenne : haut les couleurs !

Page 6

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Dans la perspective des législatives

PDG-AJEV : LE CHOC N'AURA PAS LIEU !



L'Association des jeunes émergents volontaires (Ajev) ne présentera pas de candidats aux élections législatives à venir, a annoncé son président d'honneur Brice Lacruche Alihanga, au sortir d'une réunion avec le secrétaire général du PDG, Éric Dodo Bouguendza. Un gros souci en moins pour le parti au pouvoir dont les candidats potentiels voyaient d'un mauvais œil la possible irruption dans l'arène électorale des membres de cette association et craignaient les conflits qu'aurait pu engendrer celle-ci.

Page 2

Voici nos 3 premières candidates sélectionnées : FATOU, PAULINE ET IRINA

Encore 9 candidates à élire et C'est le public qui décide... Alors pourquoi pas vous !

Prochaine sélection : Jeudi 12 Juillet

VERY PHARMASHOP DES FORESTIERS airtel